
4月22日上午，中国共产党江西师范

大学第六次代表大会在先骕楼实验剧场
隆重开幕。场内灯光璀璨，气氛庄重热
烈，主席台帷幕中央的党徽熠熠生辉，紧
紧簇拥在党徽两侧的十面红旗鲜艳夺目。

省委教育工委书记黄小华出席并讲
话，校党委书记田延光代表中共江西师
范大学委员会向大会作了题为《凝心谋
发展 聚力再出发 为建设特色鲜明、全
国一流的高水平师范大学而奋斗》的报
告。田延光同志的报告点明了大会主
题：高举中国特色社会主义伟大旗帜，深
入贯彻习近平总书记系列重要讲话精神
和治国理政新理念新思想新战略，坚持
从严治党，强调“四个意识”，动员全校共
产党员和广大师生员工，解放思想，抢抓
机遇，攻坚克难，凝心谋发展，聚力再出
发，为建设特色鲜明、全国一流的高水平
师范大学而奋斗。在报告中，他简要回
顾了“十二五”以来的工作情况，指出了
目前面临的形势、任务和发展目标，并提
出应推进内涵建设和全面提升办学水平
的建言。

聆听完报告，党员代表们壮志凌云、
豪情满怀。在随后进行的分组审议报告
讨论会上，十个代表团的党员代表们畅
所欲言。他们中既有老骥伏枥的离休老

党员代表，也有成熟睿智的中年党员代
表，还有朝气蓬勃的青年学子党员代
表。他们的年龄不同，身份不同，但他们
爱党爱校的心情是相同的，他们承载着
全校师生的殷切期望，积极真诚地表达
着群众的心声。

离退休老党员代表是党员代表群体

中资历最深的代表团，他们曾经为师大
挥洒过青春的热血，发挥过中流砥柱的
作用。如今迈向暮年，他们依旧心系学
校党建工作，为党的事业和学校发展尽
心尽力的热情依旧饱满高涨。

今年74岁的老党员聂承启，虽已年
过古稀，但身体康健、思路清晰，身上散
发着年轻人的和活力。聂老大学毕业后
便留校工作，曾先后担任计算机系主任
和教工党支部书记。几十年春去冬来，
从老校区到新校区，他一心投入在党的
教育发展事业上，参与见证着师大的前
行与进步。他感慨道，这些年来师大的
发展变化非常大，各类项目设施都在加
强和完善。他认为党代会对学校发展起
到重要的推动作用，同时也真诚地表示，
虽然自己已经退居二线，但仍然时刻关
注着学校的发展变化，为促进学校前行

发展而鞠躬尽瘁的初心永远不会改变！
魏立志是老党员中的巾帼代表，头

发斑白的她，眼中依旧闪烁着睿智的光
芒。她对党代会上一些暖心的小细节印
象深刻，在她所在的第三代表团——离
退休党员代表团，田延光书记、刘光华副
书记、丁晖副校长等学校领导都亲自下
到讨论小组，聆听老同志的意见，对他们
关注的民生等问题细心解答。校领导深
入到党员代表中来的行动让魏老感到非
常温暖。魏老认为这次党代会的筹备充
分且非常成功，党代会的胜利召开进一
步增强了她对我校党委班子以及学校发
展的信心。

“老当益壮，宁移白首之心”，虽然老
党员代表们在身体状况上不如青年人健
壮。但在党代会过程中，他们一直与年
轻人一道，会场上认真听取大会报告，分
组审议讨论会上积极发言，为学校工作
进步，党的事业发展建言献策，这份赤诚
滚烫的情怀，令人感动。

中年党员代表，无论在身体上还是

心智上，都是最有力量的代表群体，他们
传承发展老党员的精神，发挥引领新党
员的带头作用，爱党之心在他们身上体

现得尤为明显。
文学院的詹冬华老师于2006年6月

入党，此次党代会是他成为党员以来第
一次参加党代会。詹老师认为此次党代
会对学校的发展意义重大，他十分关注
人才培养的问题。“目前我们学校各个学
科门类正齐头并进发展，文科、理科、工
科、术科，多方面发展。我们学校是具有
师范特色的综合性大学，我们还需制定
完备的人才培育计划，培育高端人才。
以人才优势推进我们学校未来的发展，
用高端成果与优秀人才彰显我们学校的
传统与实力。”十多年来，詹老师与党一
起成长，时刻提醒自己是一名党员，并立
志做一名优秀的党员。

作为一名中青年的党员代表，詹老
师认为他们承担着重要的衔接作用。上
面有老一辈的党员，他们为党无私奉献
青春，作出过突出贡献，可亲可敬；下面
有学生代表的青年党员，他们正用自己
的热情点燃党的活力，前程远大，可爱可
信可期。詹老师知道自己责任重大，老
一辈的优良作风要传承，年轻一辈的带
头模范作用要做好。他从每一件小事做
起，将爱党爱校之心落实到行动上。认
真教书，严于律己，这是他作为党员所执
着追求的事。

“千川汇海阔，风好正扬帆”，正值人
生各方面发展黄金阶段的中年党员们在
我校改革发展事业中发挥着至关重要的
作用，其中，爱党之心的推动作用必不可
少。同时他们也在用踏实的行动践行着
自己的责任与使命，表达着自己对党对
学校的热爱。

青年党员作为最有活力的党员代

表，他们的爱党爱校之心下流动着最新
鲜的血液。高政霞，计算机系研二学生，
作为年轻一代的党员代表参加了此次党
代会。在为期两天的党代会中，她参与
了代表团分组讨论，提出了一些与学生
学习和权益相关方面的建议。在认真听
取和仔细阅读了田书记所做的报告后，
她认为，报告在各方面都阐述得详细得
当，从报告中可以了解到学校发展的一
些变化、取得的成就以及对未来的规
划。对此，她深受鼓舞，也认识到作为一
名党员的压力与责任共担，同时也承诺
会在今后学习与工作中严于律己，发挥
好示范带头作用。

大二学生白家城是作为此次党代会
的最年轻参与人员之一。他的工作是在
在会上为年迈的党员引路，招待他们就

坐。党代会的庄严肃穆让他内心受到了
极大的激荡。老一辈党员代表们虽白发
苍苍，却仍怀着满腔热忱来到这里为学
校的发展建设献计献策。这更加坚定了
他激励自己早日成为一名为人民服务的
中共党员的决心。

“书生意气，挥斥方遒。指点江山，
激扬文字。”青年党员对我校党建工作的
拳拳赤子之心燃烧着国家发展、学校前
进的火红希望。

4 月 23 日上午，中国共产党江西师
范大学第六次代表大会胜利闭幕。闭幕
会上，田延光指出，会议开得非常成功，
是一次凝聚人心、鼓舞士气的大会，是一
次团结奋进、加快发展的大会，必将对学
校今后一段时间的发展产生重要的促进
作用。他强调，时代在召唤着我们，使命
在鞭策着我们，站在新的历史起点上，让
我们更加紧密地团结在以习近平同志为
核心的党中央周围，共同书写江西师范
大学更加辉煌的崭新篇章！

“凝心谋发展，聚力再出发”。党代
会结束了，但学校各个年龄段的党员们
将会以党代会为新的起点，在各自的工
作岗位上，为学校谋发展，不忘初心，始
终如一，发挥党员的先锋模范作用，用爱
党之心温暖师大人，抒写师大情。
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（上接一版）狠抓落实。全校上下务必以时不我待、

奋发有为的精神，统一思想，统一行动，抢抓发展机
遇，破解改革难题，确保大会精神落到实处，加速推
进学校各项事业科学发展。

以认真坚决，深入学习的态度贯彻落实党代会
精神。贯彻落实学校第六次党代会精神，就是要吃
透目标任务，深谙发展主线。各单位各部门要认真
学习、深刻领会、坚决贯彻，切实把党代会精神领会
透、把握准、落实好。要将报告作为政治理论学习的
重要内容，认认真真细读原文，紧紧围绕建设特色鲜
明、全国一流的高水平师范大学的奋斗目标，牢牢抓
住“推进内涵建设、提高办学水平”这条主线，瞄准

“双一流”建设，着力提升人才培养质量、科研水平、
人才队伍实力、社会贡献率、开放办学水平、内在发
展动力、文化软实力和师大人幸福指数等目标，一步
一个脚印，有的放矢地推进落实，进一步谱写学校跨
越发展的辉煌篇章。同时，结合自身工作实际，深刻
领会精神实质，全面把握学校改革发展面临的新形
势、新任务和新举措，不断增强主人翁意识和命运共
同体意识，把握机遇，乘势而上，自觉关心和支持学
校的改革、发展和稳定，始终以昂扬向上、奋发有为
的精神状态，积极主动地投入学校建设。

以求真务实，追求实效的劲头贯彻落实党代会
精神。贯彻落实学校第六次党代会精神，就是要真
抓实干，强化担当精神。党代会报告明确提出了学
校未来五年发展目标和任务，并强调发展的关键在
于落实。因此，全校上下要紧紧围绕目标任务，坚定
干的方向，强化干的担当，提高干的标准，凝聚干的
力量，理出符合实际的工作思路，拿出解决问题的有
效办法，努力在推动学校各项事业新发展、开创工作
新局面上抓落实、出实招、下硬功、求实效。要把贯
彻落实党代会精神与扎实做好本单位本部门工作紧
密结合，秉承“钉钉子精神”，细化目标任务，明确责
任分工，强化督查考核。切实做到工作抓一项成一
项，干一件成一件，把党代会确定的重大决策和战略
举措落到实处，落到细节，努力创造出实实在在的业
绩。

以创新创先，讲究协作的方法贯彻落实党代会
精神。贯彻落实学校第六次党代会精神，就是要创
新发展思路，团结向前奋进。创新思路求突破，精诚
协作成合力。创新创优是抓落实、出成效的根本出
路，只有创新才能给学校发展提供源源不断的生命
力；精诚协作是抓落实、出成效的基本前提，“众人拾
柴火焰高”，有合力才有战斗力。因此，各单位各部
门要立足本职工作，坚持解放思想，与时俱进，齐心
协力，拧成一股绳，心往一处想，劲往一处使，以一流
的精神状态、一流的工作标准，创造一流的工作业
绩，确保学校各项工作稳步扎实向前推进，早日实现

“保二争一、接近百强”的办学目标。
宏伟蓝图振奋人心，美好未来催人奋进。站在

向梦想扬帆起航的新起点，我们信心倍增，豪情满
怀。不忘初心，砥砺前行，解放思想，凝心聚力，真抓
实干，开拓创新，学校的发展需要我们不折不扣地把
党代会精神落实到工作中的每一个领域、每一个环
节，共同营造出同心同向、聚力发力的浓厚发展氛
围，为实现学校新的奋斗目标，创造更加绚丽的明天
而努力奋斗！

编者按：学校第六次党代会即将
召开，这次会议承担着承前启后、继
往开来、开拓创新的时代责任。这将
是一次主题鲜明、目标明确的里程碑
式大会，会议的召开关乎学校未来的
发展、关乎全体师生员工的切身利
益。在本次党代会即将召开之际，特
邀各院级党委（党总支）书记为即将
召开本次的党代会写下祝福与期待。

衷心期待通过学校第六次党代
会的召开，学校新一届党委进一步解
放思想、富于创新、善抓机遇、务实进
取，充分调动全校教职员工的积极性
和创造力，全面提升办学水平和科研
实力。预祝学校第六次党代会圆满
成功！

——教育学院党委书记 胡平凡
高举中国特色社会主义伟大旗

帜，实现江西师大进位赶超宏伟目
标。祝贺学校第六次党代会胜利召
开！

——心理学院党委书记 池平青
学校第六次党代会是在改革发

展的关键时期召开的一次重要会议，
对加快建成特色鲜明、全国一流的高
水平师范大学有着重大而深远的意
义。我们将努力按照党代会提出的
目标任务要求，紧密联系学院和学科
的实际，进一步做强做实抓基层打基
础的工作，凝心聚力，奋发有为，积极
进取，开拓创新，在学校“保二争一”
发展战略中做出文学院应有的贡
献。

——文学院党委书记 曹泽华
金猴奋进普华篇，闻鸡起舞创新

功！值此学校第六次党代会开幕之
际，文旅学院全体师生向大会的顺利
召开致以热烈的祝贺！此次大会必
将为全校各项工作的发展做出新的
更大贡献，成为学校发展史上又一次
继往开来、影响深远的重要盛事。预
祝大会圆满成功！

——历史文化与旅游学院
党委书记 查红伶

第六次党代会是学校全面实施
“十三五”规划、全面推进综合改革进
程中的一次极为重要的会议，是学校
政治生活中的一件大事，对于谋划学
校未来蓝图具有十分重要的意义。
祝大会圆满成功，祝学校发展越来越
好！
——马克思主义学院党委书记 王员

学校即将召开第六次党代大会，
这是我校政治生活中的一件大事。
此次党代会的召开，必将进一步促进
我校党建工作，贯彻和落实好以习近
平总书记为核心的党中央提出的党
要管党、从严治党的要求，更好地指
导学校建设和发展。作为一名学校
的党员干部，对此次党代会的召开充
满期待！预祝学校第六次党代会顺
利召开！

——音乐学院党委书记 黄焰烘
事隔多年，我们学校即将迎来激

动人心的第六次党代会。无论是时
空背景还是历史机遇，都注定本次党
代会将是一次里程碑式的重要会
议。作为一名基层党务工作者，我衷
心希望学校党代会的成功召开，能够
进一步解放思想、凝心聚力，激发广
大师生的学习工作热情，增强爱校荣
校的使命感和责任感，努力把学校建
设成特色鲜明、全国一流的高水平师
范大学！祝愿学校明天更美好！

——美术学院党委书记 杨卫军
在全校师生的深切期盼中，我校

第六次党代会即将隆重召开！这是
一次党内民主的生动实践。总结过
去辉煌成就，规划未来发展蓝图，我
们坚信，大会的胜利召开，必将为建
成特色鲜明的高水平师范大学进一
步提供行动指南，为学校改革发展，
进位赶超增添新的动力！

——商学院党委书记 李晓园
一心一意谋发展，团结上下完任

务，实事求是创新路，乘风破浪必有
时。作为一个三十多年党龄的普通
党员，我衷心祝贺学校第六次党代会
顺利召开，愿全体代表议真事，议好
事，议大事，真议事，正切履行党员的
责任和义务，勇于担当，敢于担当，善
于担当，为民福祉而呐喊，为学校兴
旺而助威，为扎实实现“十三五”规划
蓝图而努力奋斗！预祝学校第六次
党代会圆满成功！

——数学与信息科学学院
党委书记 韩建明

凝聚人心谋发展，奋发进取启新
篇。在党旗飘扬、冲锋号角吹响之
际，衷心祝愿学校第六次党代会取得
圆满成功。相信务实创新的师大人，
在校党委行政的坚强领导下，一定能
继往开来，更加砥砺前行，用实干托
起梦想，用奋斗铸就辉煌，为建成“特

色鲜明、全国一流”的高水平师范大
学而努力奋斗！

——物理与通信电子学院
党委书记 胡弢

学校第六次党代会在广大师生
员工的热切期盼下即将召开，这是学
校实施“十三五”规划关键时期的一
次重要会议，也是我校今年的一件政
治大事。新的起点、新的挑战、新的
期待！我们坚信学校第六次党代会
一定能够开成一次团结的盛会、凝聚
人心的盛会。长风破浪会有时，直挂
云帆济沧海！学院党委将以本次党
代会为契机，深入学习习近平总书记
系列重要讲话精神，认真贯彻落实党
代会精神，进一步加强基层党组织建
设，为我校更好、更快发展做出更大
贡献！ ——化学化工学院

党委书记 邱小剑
在热切的期盼中，学校第六次党

代会即将召开。这是我校政治生活
中的一件大事，也必将对学校今后发
展产生重大影响。作为一名代表、基
层学院党委书记，将认真履行代表职
责，以饱满的热情参加党代会，集中
时间和精力开好会。同时，将会议精
神带回学院，传达好、学习好、落实
好，动员学院党员干部奋发有为，戮
力同心，为学校“保二争一、接近百
强”做表率、作贡献。
——生命科学学院党委书记 胡华清

党代会是在全面实施“十三五”
发展规划、全面深化综合改革的关键
时期召开的一次重要大会，是我校政
治生活中的一件大事。我深信，在新
一届学校党委的领导下，我校在新的
征程中将创造新辉煌！祝大会圆满
成功！

——体育学院党委书记 付小玲
值此学校全面贯彻落实习近平

总书记治国理政新理念新思想新战
略、喜迎学校第六次党代会即将召开
之际，祝福学校在新一届党委的带领
下，薪火相传、凝心聚力、深化改革，
使我校桃李遍天下、俊才誉全球，教
育事业蒸蒸日上、幸福指数与日俱
增。 ——计算机信息工程学院

党委书记 刘钟吉
召开学校第六次党代会是加强

和规范党内政治生活的一件大喜事，
对于进一步加强和改进党的领导，扩
大党内民主，增强党员干部与群众的

密切联系等具有重要意义。希望第
六次党代会对学校事业发展的重大
问题做出科学决策，强化党员责任和
使命担当，为学校核心竞争力的提升
提供坚实的政治保证、思想保证和组
织保证。

——地理与环境学院
党委书记 蒋梅鑫

多年来，学校在党委及行政领导
班子的带领下，发展进步很快，取得
了骄傲的成绩，培养了大批优秀人
才，广大师生员工心怀感动，只要大
家共同努力，撸起袖子加油干，相信
学校的明天会更加美好!预祝学校第
六次党代会取得圆满成功!

——城市建设学院
党委书记 罗桂凤

凝聚共识，引领发展。学校第六
次党代会是正值学校跨越发展的关
键时期召开的凝心聚力、谋划未来的
大会，对加快建成为特色鲜明、全国
一流的高水平师范大学具有重要的
意义。传播学院党委将在学校党委
的坚强领导下，以担当有为的精神、
时不我待的干劲，奋发图强、戮力同
心，为实现学校“保二争一、接近百
强”奋斗目标而不懈努力！预祝学校
第六次党代会圆满成功！

——传播学院党委书记 汪青云
七十七载办学历史薪火相传风

雨不辍，二十二年党建历程矢志追求
初心不忘。即将召开的学校第六次
党代会是师大人心中的一项夙愿，也
是国际教育学院全体党员和师生期
盼已久的一次盛会。构蓝图而今迈
步从头越，谱华章聚力出发筑伟业。
我们相信在新一届学校党委的带领
下，师大各项事业一定会再攀新高，
再铸辉煌。

——国际教育学院
党委书记 陶风华

春蕾缀枝迎盛会，瑶湖弦歌谱新
篇。全校师生翘首以盼的学校第六
次党代会即将召开。这是学校全面
实施“十三五”规划，加快推进学校综
合改革和“双一流”建设，迎接教育部
本科教学工作审核评估的关键时刻
召开的极其重要的会议。我们衷心
期待新一届学校党委为落实学校未
来五年的奋斗目标和战略任务、努力
办好人民满意的大学提供坚强有力
的政治和组织保障，预祝大会圆满成

功！
——软件学院党委书记 张汉龙

春光明媚好时节，学校第六次党
代会胜利召开！定目标、绘蓝图、明
任务、保落实，相信在新一届学校党
委的坚强领导下，全校师生员工团结
一心，奋发有为，江西师大的明天一
定会更加美好！

——科技学院党委书记 程春泉
旗帜猎猎迎盛会，伟业煌煌续华

章。期待即将召开的学校第六次党
代会肩负起汇聚智慧、凝聚共识、引
领未来的时代重任，为学校早日实现
建成特色鲜明、全国一流的高水平师
范大学的发展目标提供坚强有力的
思想保证和组织保证。预祝党代会
圆满成功！

——初等教育学院
党委书记 李满萍

长风破浪会有时，直挂云帆济沧
海!同舟共济，承前启后，继往开来！
继续教育学院热烈祝贺学校六次党
代会的顺利召开并取得圆满成功！
学院全体教工将以党代会为契机，认
真贯彻执行会议精神，锐意进取，开
拓创新，大力推进继续教育转型升级
发展，为实现社会和经济效益双丰收
努力奋斗。

—— 继续教育学院
党委书记 申世华

凝聚共识谋事业，聚集力量求发
展。在学校第六次党代会召开之际，
免费师范生院党总支全体党员将进
一步增强党员意识和责任意识，在新
一届学校党委的坚强领导下，围绕抓
特色，创品牌，在做强做优免费师范
生教育的实践探索中，积极工作，努
力进取，为实现“保二争一，接近百
强”的目标而努力奋斗。最后，预祝
大会取得圆满成功！

——免费师范生院
党总支书记 熊吉生

党代会凝聚了全校师生的共同
理想、共同愿望。党代会承载了全校
师生的太多希望、太多期待。祝愿学
校第六次党代会：擘画师大新蓝图，
助推建设双一流；推动后勤深改革，
促进后勤大发展。后勤全体人员誓
言：开拓创新促改革，锐意进取转机
制；团结奋发强发展，真抓实干增效
益。 ——后勤党委书记 龚水平

三代携手 共抒党心
——中国共产党江西师范大学第六次代表大会侧记

新常态 新起点 新梦想 新贡献
——院级党委（党总支）书记寄语

白首不移心

风好正扬帆

恰同学少年


